
保健診療所の廃止について  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2021年 12月 9日） 

 

保健診療所を廃止しないでください。特に精神科は、予約無しで診察してもらえる重要な場

所です。それをカウンセリングルームに変更し、わざわざひと手間かけてから精神科に回すと

いうのは患者にとって非常に負担が大きいと考えられます。 

また、予算の都合といって福利厚生を疎かにするのは、個人個人を大切にしなければなら

ない大学のあり方として間違っているかと思われます。何卒再考をよろしくお願いいたします。 

 

【回答】（回答日：2021年 12月 27日） 

（回答部署：環境安全保健機構） 

 

ご意見ありがとうございます。 

 

現在、回答させていただける内容につきましては、12月 8日に公表しました範囲となります。

同日に、神経科の診療に関しては当分の間、継続し実施することとした旨も、保健診療所の

ホームページに改めて掲出しましたので、どうぞよろしくお願いします。 

 


